«ICH HABE DEN HIMMEL GEGESSEN» MONOLOG MIT LIEDERN NACH SILJA WALTER



Musik und Theater

SA 23.3.2019 19.30 – 21.30 Uhr

PAULUS AKADEMIE STELLT FRAGEN ZUR ZEIT Eine Premiere: Erstmals kommt der Rohbau der neuen Paulus Akademie zum Einsatz, und dies gleich mit einer Theaterproduktion! Zum 100. Geburtstag der herausragenden Schweizer Lyrikerin Silja Walter hat die Sängerin und Schauspielerin Christine Lather Lyrik und autobiografische Texte zu einem Monolog verflochten. Begleitet von den Kompositionen von Felix Huber macht sie Leben und Werk der wortstarken und einfühlsamen Klosterfrau und Benediktinerin gegenwärtig. Walters spirituelle Suche nach dem Einswerden mit dem Absoluten gemahnt an eine Heldenreise ins Innere.



Bild: zVg

Beteiligte

- Schauspiel und Gesang:
 Christine Lather
- Komposition und Piano: Felix Huber
- Regie:Eva Mann und Lilian Naef
- Kostüme: Heiner Widemann
- Licht und Ton: Walter Fuchs

Veranstaltungsort

Rohbau der neuen Paulus Akademie, Pfingstweidstr. 26, 8005 Zürich (Tramstation der Linie 4: Technopark)

Kosten

CHF 40.—; CHF 27. für Mitglieder Gönnerverein IV-Bezüger und mit KulturLegi. Studierende und Lernende gratis.

Anmeldung/Kontakt

Bis 20. 3. 2019 (Platzzahl beschränkt) auf www.paulusakademie.ch oder an Elisabeth Studer, Paulus Akademie, Bederstrasse 76, Postfach 8027 Zürich, info@paulusakademie.ch Te. 043 336 70 30